



Sozialdemokratische Partei  
Ittigen

## Mitteilung

### Erfolgreiche Gemeindewahlen 2024

Mit grosser Freude blicken wir auf die vergangenen Gemeindewahlen zurück. Die erfolgreiche Wiederwahl von René Hug in den Gemeinderat und die erfolgreiche Neuwahl von Fides Maria Kistler und Sebastian Stark in die Geschäftsprüfungskommission (GPK) zeigt das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler in unsere Kandidierenden. Herzlichen Gratulation den Gewählten und vielen Dank den Wählerinnen und Wähler für die grossartige Unterstützung.

Ein Dank geht aber auch an die nicht gewählten Kandidaten Donny Alberto Scheidegger und Reto Glaser für ihr Engagement. Auch wenn es nicht für einen Sitz gereicht hat, sind doch auch ihre Resultate sehr gut und eine Gratulation wert.

Zusammen mit unseren Partnern (Grüne, Mitte, EVP) der Listenverbindung hat die SP Ittigen gezeigt, dass Engagement und Zusammenhalt die Grundlage für eine positive Veränderung sind. Die Wählerinnen und Wähler haben uns gemeinsam das Vertrauen abgesprochen und so ermöglicht, dass der Gemeinderat und die GPK die Arbeiten in der neuen Legislatur mit einer politisch ausgewogenen Zusammensetzung starten kann.

Für die Wahl des Gemeindepräsidenten kommt es am 24.11.2024 zu einem 2. Wahlgang, da keiner der Kandidierenden das absolute Mehr erreicht hat. Mit René Hug stellt sich eine Person mit Integrität, Erfahrung und einem tiefen Verständnis für die Bedürfnisse unserer Gemeinde zur Wahl.

Wir sind überzeugt, dass er die beste Wahl für dieses Amt ist und dass er mit der Unterstützung und dem Vertrauen der Ittiger Bürgerinnen und Bürger unsere Gemeinde in eine erfolgreiche und nachhaltige Zukunft führen kann.

Nochmals zählt am 24.11. jede Stimme für die Wahl von René Hug ins Gemeindepräsidium!